

**Von:** Helmut Hofmann <helmut.hofmann34@gmail.com>

**Gesendet:** Freitag, 11. Oktober 2019 10:03

**An:** birgit.hebein@gruene.at

**Betreff:** Baummord - EILT!

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin,

ich habe Ihnen vor wenigen Tagen ein ausführliches Mail geschickt, in dem auch die Baumfällungen auf dem Gelände des OWS erwähnt wurden.

Heute hat der Baummord großen Stils begonnen, als wenn nichts gewesen wäre. Das geschieht mit Billigung der Stadtregierung, deren Vizebürgermeisterin Sie sind!

Sind denn da alle verrückt geworden? Kinder werden zu tausenden auf Straßendemos für die Umwelt geschickt, Ihre Partei profiliert sich als bedingungslose Vorkämpferin für eine heile Umwelt, Baumrodungen zugunsten von Bauführungen welcher Art auch immer werden als schlimmstes Umweltverbrechen gebrandmarkt, und auf dem Gelände des OWS, im Stadtgebiet von Wien, werden alte Bäume zu Dutzenden umgelegt? Werden Sie und Ihre Partei damit nicht ebenso unglaublich wie alle anderen Parteien, die auf Kosten der Zukunft unserer Kinder gewissen- und verantwortungslos handeln?

Sie brauchen dieses Mail nicht durch ein „Dialogbüro“, das den Dialog über das wichtigste Thema der Menschheit bürokratisiert, beantworten lassen. Es wird andere Möglichkeiten geben, ihn einer breiteren Öffentlichkeit zukommen zu lassen, damit diese weiß, wie sie sich zu orientieren hat.

Helmut Hofmann

Mitgründer von  
Aktion 21 – pro Bürgerbeteiligung